

なかこくだより

学校教育目標

にこにこ ハピネス 中国分小

～子どもと地域のウェルビーイングを目指して～



なかこくブログ

学校だより 第9号
令和5年12月11日
市川市立中国分小学校
校長 木村 裕児

秋みのりコンサート

11月25日(土)秋みのりコンサートを実施しました。保護者の方に参観していただく久しぶりの音楽会となりました。子どもたちは体育館に集まった保護者の方の人数の多さにびっくりしている様子でした。それでもこれまでの練習の成果を発揮し素晴らしい歌声や演奏を聞かせてくれました。保護者の方々もうれしそうでした。音楽会を対面で実施できるよさを会場の全員が感じ取ることができました。



1年生

「こいぬのマーチ」

「きょうもあしたも一年生」

小学生での初めての音楽会。一生懸命に歌うことができました。とっても素敵な歌声でした。



2年生

「おどろう たのしい ポーレチケ」

「空にジャンプ」

楽器の音をそろえることができましたね。さすが2年生です。



3年生

「花笛」「おさるのマンボ」

「夢見るジャンプ」

元気な3年生。歌声よかったですよ。3年生から始めたリコーダー。とても上手になりました。



吹奏楽部

「アンダー ザ シー」

「青と夏」 とても素晴らしい演奏でした。発表する度に音のまとまりがでてきているように感じます。コンサートを盛り上げました。



4年生

「ジッパ ディー ドゥー ダー」

「いつだって！」

体全体を使ってお腹の中からしっかり声を出していました。さすが4年生とてもよい歌声でした。



5年生

「アフリカン シンフォニー」

「つながる つながる」

5年生、パートとパートが響きあいとてもきれいな歌声でした。演奏も素敵でした。



6年生

「青空に深呼吸」

「風の道しるべ」

気持ちのこもった素晴らしい歌声でした。特に「風のみちしるべ」は6年生の気持ちが聞いている人に良く伝わってきました。

秋まつり



午後は子どもたちが楽しみにしていた「秋まつり」です。校内には様々なコーナーが設けられ、子どもたちは時間を忘れて体験を楽しみました。



当日もそうですが、準備がとても大変だったと思います。秋まつりに携わった多くの方々本当にありがとうございました。



毎日更新中！ なかこくブログ
ぜひご覧ください

